

Ballett-Helden

„Ready for Stage“ im Schneckenhaus

LÜDENSCHIED ■ Vor zwei Jahren wurden die Lüdenscheider Kulturtag „Ready for Stage“ ins Leben gerufen. In diesem Jahr setzen die teilnehmenden Schulen, die Musikschule sowie Vereine die einzelnen Kapitel des Kinderbuchs „Leas Geheimnis oder wie ein Mädchen zur Heldin wird“ in verschiedenen Projektgruppen auf unterschiedliche Weise künstlerisch um. Am Mittwoch, 5. Juli, sowie am Donnerstag, 6. Juli, wird die aus diesen unterschiedlichen Teilprojekten zusammengefügte Aufführung im Kulturhaus zu sehen

sein. Die Ballettgruppe der Turbo-Schnecken trifft sich, wie alle anderen Gruppen, einmal in der Woche. In diesem Fall finden die Proben im Schneckenhaus an der Brückenstraße 95 statt.

Unter Federführung von Gruppenleiterin Susanne Langmann-Eyer arbeiten hier, aufgeteilt auf unterschiedliche Termine, insgesamt fünf Ballettgruppen mit Kindern und Jugendlichen im Alter zwischen 3 und 20 Jahren an „Ready for Stage“.

Auf die Aufführung im Juli mit mehr als 200 Akteuren darf man gespannt sein. ■ bot



Im Schneckenhaus wird fleißig geprobt. ■ Foto: Othlinghaus